

Übertragung der Kantonsratssitzungen mit Livestream

Wegen der Covid-19-Pandemie mussten die Sitzungen des Kantonsrates ausserhalb des Rathauses durchgeführt werden. Besucher waren zu diesen Sitzungen gemäss Schutzkonzept nicht zugelassen. Aus diesem Grund wurde in Zusammenarbeit mit den lokalen Medien ausnahmsweise ein Livestream angeboten, um die Öffentlichkeit der Kantonsratssitzungen zu gewährleisten.

Eine Umfrage bei den Fraktionen hat ergeben, dass der Livestream auch nach der Rückkehr in den Kantonsratssaal weitergeführt werden soll. Der Regierungsrat wird deshalb im Namen der Ratsleitung beauftragt, dem Kantonsrat eine Vorlage zu unterbreiten, mit welcher eine genügende Rechtsgrundlage in der Geschäftsordnung des Kantonsrates geschaffen wird, damit die Sitzungen des Kantonsrates live im Internet übertragen werden können.



KR Thomas Haas
Fraktionspräsident SVP



KR Matthias Kessler
Fraktionspräsident Die Mitte



KR Ivo Husi
Fraktionspräsident FDP



KR Carmen Muffler
Fraktionspräsidentin SP



KR Dr. Rudolf Bopp
Fraktionspräsident GLP